9 Piéces
325 m?

Réf. ST1307
23750 €

St-Tropez

Maison a louer (83990)
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St Tropez : A 350 metres de la Place des Lices, magnifique villa neuve
aux lignes contemporaines et a la décoration moderne et élégante.
Cette maison de ville vous séduira par son confort et ses prestations de
grandes qualités. Les pieces sont spacieuses et lumineuses grace aux
nombreuses baies vitrées qui ouvrent sur les terrasses avec salon
d'été, le jardin et la piscine.Le hall d'entrée dessert la cuisine équipée
aux tons chaleureux et le grand salon avec espace repas. Un couloir
mene a la chambre de maitre ouvrant sur la piscine, elle est composée

d'un grand dressing, une salle de bains ...

St Tropez : At only 350 meters from the famous Place Des Lices, this magnificent
newly constructed contemporary style villa offers elegance and refinement in
design. You will certainly be seduced by its spacious, sun-filed rooms, high-end
finishes and the overall 'feel' of luxurious and confortable living. The fully equipped
kitchen is a chef's delight and full of charm and warmth. The master bedroom is
conveniently located on the main floor and features an ensuite bathroom with
separate WG, and walk-in closet. The bedroom faces the lovely pool. A second
bedroom, also with an ensuite bath is ...

CARLTON INTERNATIONAL
1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE
Contacter I'agence
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